
ZOOM研修会のアンケート 回答 5(感想) 

・先生の話が分かりやすく、充実していた。また、部屋に分ける方法には目からウロコ状

態で、興味が持てた。先生の惜しみない情報提供に感謝です。 

 

・遠方のため、これまでの研修会には参加できなかったので、zoom での開催はありがた

かった。使いやすい jamboard を知ることが出来て良かった。 

 

・これから導入を検討するところだが、その判断としてこの研修内容を参考にしたい。 

・オンラインでの教え方、書くことが必要などの注意を今後生かしたい 

 

・グループに分かれての活動がとても良かった。また、サイトを紹介してもらったのも良か

った。 

・オンライン教材が充実しているのに驚いた。「いろどり」の使い方が参考になった。 

 

・zoom参加への抵抗感がなくなった。 

 

・教材の紹介、使い方の説明がうれしかった。教材を次々にこなすだけが役立つことだと

は限らないという言葉に気付かされた。教室の報告会で皆に伝えたい。 

 

・zoom の新しい方法を少しずつ覚えて役立てたい。このような講座に参加し、学ぶ機会

を得たことに 感謝。「つなひろ」を上手に使えたら中級者かもしれない・・、がんばりま

す。 

・コロナ状況下で対面でない zoomの研修会はありがたい。 

 

・zoom の使い方、オンライン教材の使い方に試行錯誤しているので、「いろどり」などの

教材の紹介に感謝している。国際交流基金の「いろどり」研修会には参加が出来なか

ったので、ネットワークでも 

 「いろどり」の研修があればありがたい。 

 

・日本語支援をしている多くの仲間と会えてよかった。Zoom の技術的なことやネット版資

料を教えてもらったことが勉強になった。 

・分かりやすく、実践的でよかった。ネットワーク役員さんには接続までの丁寧な対応に

感謝です。 

 

・zoomの講座に参加し、慣れることで進化すると思う。今後も研修会の開催を希望する。 

 

・もっと勉強して共有画面を活用出来るようになりたい 



・多くの学習サイトがあるのに驚いた。効果があるコンテンツをうまく利用して提供できる

かが今後の課題。有意義な学習時間に感謝です。 

 

・オンライン教材は自習用だと思っていたが、支援者と一緒に使う方法を知って良かった。

また、既製のオンライン教材を使う方法があると分かったのも良かった。 

・生活の幅が広がった感じがする。 

 

・今後の教室の取り組みに大変有意義だった。実践事例が豊富で分かりやすかった。

「NHKワールド」 

「いろどり」「つなひろ」の効果的、具体的な使い方を教えてもらったのが最大の収穫。 

貴重な研修の機会を頂き、感謝です。 

 

要望 
 ・学習内容に即した具体的な方法も教えて頂きたい。 

 

・社会人・中高生・小学生に教えるコツなども zoomで教えて頂きたい。 

 

 ・事前に研修内容を知らせてほしい。 

 

・オンライン教材のそれぞれの違いも 知りたい 

。 

 ・今後は機能と模擬授業も教えてほしい。 

 

・グループ分けのやり方を知りたい。 

 

・ホストになったときの招待方法も教えてほしい。 

 

・タブレットの画面を使っているので、パソコンの画面と違うことがあり、先生が言われ

ることが分からずに付いていけないことがあったが、もう一度学びたい。 

 


